



ALTO ARAGÓN POLÍTICA

"El PP ha votado en Madrid en contra de todo lo que dice apoyar en Aragón"

CHA critica el rechazo a las 138 enmiendas presentadas al "peor presupuesto de los últimos 15 años"

D.A.

HUESCA.- Chesús Yuste, diputado de CHA por la Izquierda de Aragón, lamentaba ayer que el PP haya votado en contra de todas las enmiendas presentadas por este diputado, un total de 138, por valor de unos 380 millones de euros adicionales de inversión para Aragón, para incorporar a los Presupues-

tos Generales del Estado para 2012.

Como balance de esta sesión plenaria, que empezó el pasado lunes y terminaba ayer, miércoles, Yuste señaló que "el PP vuelve a demostrar que dice una cosa en Aragón y vota la contraria en Madrid". Según el diputado, no se entiende, de otro modo, "el rechazo a cuestiones que la propia presidenta

de Aragón ha dicho que apoyaba como el Plan Miner, el impulso a la reapertura de la línea ferroviaria internacional de Canfranc o la agilización de los desdoblamientos de la N-II y la N-232".

Concretamente, Chesús Yuste destacó el rechazo de, entre otras, enmiendas destinadas a la modernización de la línea Zaragoza-Huesca-Canfranc y del túnel para poder reabrir al tráfico la línea internacional Zaragoza-Canfranc-Pau antes de finalizar esta legislatura, la inclusión de Aragón en los Fondos de Compensación

Interterritorial, la mejora del transporte público integrado del sistema metropolitano de Zaragoza y extensión del Cercanías a Huesca, Gallur, Riela-La Almunia, Cariñena, Caspe y Alcañiz; un decreto de medidas para paliar la sequía o las obras de la A-21 Jaca y la A-23 Sabiñánigo-Huesca.

Yuste recordó además que se trata de "la cifra más baja de inversión para Aragón en los últimos 15 años". Es, según el diputado de CHA, el "peor presupuesto" para la Comunidad Autónoma de todo este tiempo.